

# Forges-les-Eaux et

## La Fondation Beaufiles a accueilli des primaires



Les jeunes et les résidents se sont amusés ensemble toute l'après-midi. Benjamin Forant

### FORGES-LES-EAUX

Le mardi 30 mai, la fondation Beaufiles a accueilli dans son jardin la classe de CE2 de l'École Eugène Anne de Forges-les-Eaux. Les résidents ont animé des jeux de kermesse pour les enfants.

Cette journée de rencontre intergénérationnelle entre jeunes et moins jeunes est la conclusion d'une année d'échanges. « On a fait plusieurs activités tout au long de l'année scolaire, détaille Stéphanie Obert, animatrice à la fondation Beaufiles. On a fait de la gymnastique douce, des jeux de société, un atelier pâ-

tisserie et un pique-nique. »

### Les enfants et séniors très heureux

Du côté des participants, la joie et la bonne humeur étaient au rendez-vous. « On passe de bons moments avec ces jeunes qui bougent », précise Colette. Du côté des jeunes, on était très intéressés par les friandises que proposaient les séniors. « On a fait du chambouletout et on a fait des exercices d'équilibre avec une cuillère. Mais surtout, la principale activité était d'enlever les papiers des bonbons ! » sourient Gabin et Lily.